

# La revue L'Echo prend des couleurs - Pleyber-Christ

mercredi 31 janvier 2001

---

La revue " L'Echo du Pors-Ruz " innove. Pour marquer le début du nouveau millénaire, le 30 e numéro du bulletin trimestriel de la section patrimoine de l'ASC paraît en couleurs. Du moins en couverture. Ce qui permet de donner encore plus de relief aux quelques images fortes figurant en première page. Un " relookage " que l'on doit à " Servymedia ", opérateur technique et au nouveau responsable de la rédaction de la revue, Laurent Goulhen, qui succède à Pierre Tiburce dans cette fonction. Pour le reste, rien de changé. Pas même le prix qui reste à 20 F pour un numéro, à 60 F pour l'abonnement annuel. L'Echo, nouvelle manière, est en vente au Super U, centre des Fontaines et à Servymedia, espace Parmentier.